

Ressort: Lokales

25 Jahre Tierpatenschaften im Tiergarten Nürnberg

Lieblingsart ist das Erdmännchen

Nürnberg , 14.10.2017, 15:04 Uhr

GDN - Mit einem Zeitungsaufruf unter dem Titel "Nürnberg's Tiere brauchen unsere Hilfe" begann vor 25 Jahren die Erfolgsgeschichte der Tierpatenschaften, damals noch unter dem Begriff Futterpatenschaften, im Tiergarten der Stadt Nürnberg.

Aktuell engagieren sich mehr als 770 Paten für ihre Lieblingstierarten. Insgesamt kamen dadurch bislang mehr als 1,7 Millionen Euro zusammen. Mit den Spendengeldern konnten unter anderem das Mediterraneum, die Anlagen für die Buntmarder, die Erdmännchen und die Fischkatzen teilfinanziert werden. Zu den seit einem Vierteljahrhundert treuen Paten der ersten Stunde gehören etwa Gudrun und Hermann Flachenecker, Prof. Dr. Wolfgang Gast, Bernd Hartmann, Claudia und Heinz Lauber, Maria-Elisabeth Schaeffler-Thumann und Hannelore und Udo Tomiak. Diesen treuen Paten verdankt der Tiergarten Nürnberg viel.

Tiergarten-Mitarbeiterin Monika Prell betreut seit 1996 die Tierpaten und wird oft nach den Spitzenreitern unter den "Patenkindern" befragt. Durch den Neubau von Anlagen und einen sich verändernden Tierbestand wechseln die Lieblingstiere bei den Interessenten. So eroberten nach der Eröffnung der Erdmännchen-Anlage im Jahr 2013 die kleinen Raubtiere in kürzester Zeit den Spitzenplatz bei den Patenschaften. Aktuell spenden 120 Paten für Erdmännchen. Da für die Tierart gespendet wird und nicht für die einzelnen Tiere, ist die Zahl der Patenschaften nicht an die Zahl der im Tiergarten gehaltenen Individuen gebunden.

Erwachsene können bereits ab 50 Euro eine Tierpatenschaft übernehmen. Diese läuft ein Jahr und verlängert sich nicht automatisch. Als Dankeschön erhalten Tierpaten eine Paten-Urkunde, einen namentlichen Eintrag auf der Patentafel am Tiergarteneingang und eine Einladung zu einem Patentreffen. Wer tiefer in die Tasche greifen möchte, erhält ab einer Tierpatenschaft über 500 Euro zusätzlich noch eine Familien-Jahreskarte. Bei Summen ab 2 500 Euro gibt es zusätzlich noch ein individuelles Namensschild am Gehege der Patentierart. Kinder zwischen 5 und 13 Jahren können eine eigene Taschengeld-Patenschaft über 30 Euro übernehmen.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-96056/25-jahre-tierpatenschaften-im-tiergarten-nuernberg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Michael Tölle

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Michael Tölle

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com